BUDGET ORDINAIRE DES NATIONS UNIES

La trente-deuxième session de l'Assemblée générale a voté des crédits budgétaires de 985,913,300 (ŞEU) pour l'exercice financier biennal 1978-1979. La trente-troisième session a voté des crédits budgétaires supplémentaires qui a eu pour effet d'augmenter le budget biennal net par près de 39 pour cent par comparaison avec les dépenses nettes encourues pour l'exercice 1976-1977. C'était ainsi la première fois que le budget des Nations Unies excède un milliard de dollars. A l'occasion de ce vote, les pays dont la contribution compte pour environ 75 pour cent du budget onusien, y compris le Canada, se sont abstenus ou ont voté contre le projet de dépenses budgétaires supplémentaires.

CONTRIBUTIONS FINANCIERES DU CANADA À L'ENSEMBLE DES ORGANISMES DES NATIONS UNIES - 1960 - 1979

Année financière (se termine le 31 mars)	Budget ordinaire de l'ONU (\$000 CDN)	Quote-part (pour cent)
1960	1,536	Arminos Tublianab
1961	1,860	3.11
1962	2,181	3.11
1963	2,356	3.12
1964	3,115	3.12
1965	2,774	3.12
1966		3.17
1967	3,701	3.17
1968	3,588	3.17
1969	3,795	3.02
	4,049	3.02
1970	4,557	3.02
1971	4,891	3.08
1972	5,490	3.08
1973	5,770	3.08
1974	7,169	3.18
1975	8,838	3.18
1976 Management and M	9,856	3.18
1977	9,593	2.96
1978	13,470	
1979	17,171	3.04
	o easau though maramanno val	3.04